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Betreff  
Zukunft des Mehrgenerationenhauses  
 

 

 
Die SPD-Ratsfraktion fragt die Verwaltung: 
 

1. Welche Bedeutung hat das Mehrgenerationenhaus für die Stadt Braunschweig und 
den Stadtteil aus sozialpolitischer Sicht? 

2. Welche Finanzierungsmöglichkeiten für das Mehrgenerationenhaus sieht die Stadt 
nach Ablauf der Bundesförderung am Ende dieses Jahres? 

3. Welche Folgen hätte eine Schließung des Mehrgenerationenhauses für 
Braunschweig und den Stadtteil? 

 
Begründung:  
Auf eine Kleine Anfrage der SPD-Fraktion im Niedersächsischen Landtag zur Zukunft der 56 
Mehrgenerationenhäuser in Niedersachsen teilte die Landesregierung mit, dass an eine 
Fortführung der Förderung nicht gedacht sei. 
 
 
gez. 
 
Manfred Pesditschek 
Fraktionsvorsitzender 


